

2025年1月27日

株式会社サンデー

## 24時間テレビ47「愛は地球を救う」

### 青森県内のイオングループの寄付金 260万4,047円を贈呈！

株式会社サンデー（本社：青森県八戸市、代表取締役社長：大南淳二）は、2025年1月27日（月）に青森放送株式会社（本社：青森県青森市、代表取締役社長：山本恒太）を通じて、公益社団法人 24時間テレビチャリティー委員会へ、青森県内のイオングループ各社の店頭および事業所等でお客さまから寄せられた募金とチャリTシャツ、バザーの収益金を合わせた260万4,047円を寄付しました。

24時間テレビは、「愛は地球を救う」をテーマに「福祉」「環境」「災害援助」の3分野の活動を支援しています。イオングループは、この取り組み趣旨に賛同し、2005年よりチャリティー募金活動に参加し、本年で20回目となります。

募金活動は2024年7月4日（木）～9月8日（日）にかけて青森県内のイオングループ23社129カ所を含む、全国76社10,100カ所で実施しました。お客さまからお預かりした寄付金は公益社団法人 24時間テレビチャリティー委員会を通じ、福祉活動・環境保護・災害復興支援などに活用されます。

当社は今後もお客さまとともに募金活動を通じて社会課題解決を目指してまいります。



左：山本社長、右：大南社長